

# SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

## La industria del fútbol a debate en los Diálogos de Economía y Deporte de la Fundación Ernest Lluch



Este martes 28 de noviembre a las 12:30h se ha celebrado una edición más de la jornada anual de los Diálogos Ernest Lluch sobre Economía y Fútbol 2023 en las instalaciones de la UPF Barcelona School of Management (UPF-BSM) con destacada presencia de miembros de la Sociedad Española de Economía del Deporte..

La edición de este año, bajo el título «Reflexiones en torno al futuro de la industria del fútbol» ha sido organizada por la Fundació Ernest Lluch conjuntamente con la UPF- Barcelona School of Management y la colaboración de la Fundació del FC Barcelona, ??y la SEED.

Jaume García, Patrón y coordinador académico de los diálogos Economía y Deporte de la Fundació Ernest Lluch y miembro de la SEED fue el encargado de introducir la temática de la Jornada con una serie de reflexiones y datos económicos relacionados con

la industria del fútbol.

Ramón Besa, redactor jefe de deportes de El País, fue la persona encargada de dinamizar y moderar la mesa redonda en la que intervinieron, Carles Murillo, presidente de Sociedad Española de Economía del Deporte y catedrático de Economía Aplicada de la Universitat Pompeu Fabra, Marta Segú, Directora general de la Fundación Futbol Club Barcelona y José Manuel Sánchez, Catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de A Coruña y miembro de la SEED.

Todos ellos pusieron de manifiesto la necesidad de la industria del fútbol de adaptarse y avanzar para llegar a nuevas audiencias con el fin de generar más ingresos, una evolución que se ve privada, en gran medida, por los grandes legisladores del deporte que tienen una visión más conservadora del fútbol.

La importancia de la transmisión de valores y acciones solidarias a través de las fundaciones, la revitalización de los eventos e instalaciones deportivas para ir más allá del partido semanal, la idoneidad o no de tener una estrategia similar a la de los deportes en los EEUU fueron otros aspectos que también se debatieron durante la jornada.

**Link to Original article:** <https://www.seed-deporte.es/noticias/la-industria-del-futbol-a-debate-en-los-dialogos-de-economia-y-deporte-de-la-fundacion-ernest-lluch?elem=309626>